



## Berner In-Galerie will **Zürich erobern**

**URBANE KUNST** → Zuerst war es eine Online-Kunstgalerie, dann zog sie in eine alte Schlosserei im Berner Lorraine-Quartier ein und jetzt geht es weiter nach Zürich: Die Galerie Soon startet durch und eröffnet in der Limmatstadt am 19. April einen zweiten Standort. Galerist Andrej Malogajski erklärt den Schritt: «Wir sind mit unserem Programm nicht nur in Bern auf sehr grosses Interesse gestossen.» Es habe zahlreiche Anfragen gegeben, speziell aus Zürich. Der Schwerpunkt von Soon liegt auf junger, urbaner zeitgenössischer Kunst. **tri**